

10/8 市長の初登庁を祝う



第20代市長に就任した武田浩一市長の初登庁式が市役所正面玄関で行われました。武田市長の初登庁を出迎えようと、玄関前には職員や関係者らが多く並びました。武田市長はその光景を前にすると深く一礼。その後ゆっくりと足を進め、職員からの花束を笑顔で受け取りました。

10/14 市民の安全を守るため防災訓練を実施



本市では、災害発生時に迅速かつ的確な対応ができるよう、関係機関と連携した防災訓練を実施しました。今回の訓練には、航空自衛隊高畠山分屯基地をはじめ、市、消防、警察、病院の各職員が参加し、あらゆる災害発生を想定とした内容で行われました。負傷者の搬送や応急処置、避難所の開設、情報伝達の確認など、災害時に必要な一連の流れを確認。特に、病院と消防、自衛隊の連携による救護活動は、迅速な対応の重要性を再認識する機会となりました。

9/9 市内の学校へ花の苗を贈呈



2027年に本県で開催される国民スポーツ大会に向け、市内を花で飾ろうと国民スポーツ大会推進課が市内の学校や公共施設などに花の苗を贈呈しました。2年後の大会開催時には会場や沿道に並べる予定。この日、北方小学校にはマリーゴールドやサルビアなど10種類の苗、約160本が贈呈され、市内で行われる自転車ロードレースと弓道を体験する出前授業も実施されました。児童らは「自転車ロードレースのコースになっている学校前の道路に花を飾って、選手に元気になってもらいたいです。」と話していました。

10/12 市木の大蛇退治にぎわう



市木地区伝統の火祭り「市木古式十五夜柱松」が岩折神社前で行われました。市木柱松実行委員会(地域連携組織「絆の里いちき」主催)のもと行われた柱松は多くの来場者が訪れ、会場内は熱気に満ちていました。市木小学校児童による「子ども柱松」の後、ステージイベントでは伝統芸能や歌などの披露があり、市木が夜に包まれると勢子がたいまつを持って入場。大蛇の口に見立てた「巣」を目指し次々とたいまつが夜を舞いました。約40分後に無事命中し花火が上がると会場は歓声に包まれました。

▼子ども柱松で見事に入れた

5年生 佐藤 瑛翔さん(右)

雨で練習できない時もあったけど、入れられてよかったです。

3年生 石田 愛居さん(左)

天気も晴れて柱松ができて良かった。

初めて入れられてうれしかった。

8/30 本城でコスモスとヒマワリの種まきを実施



地域連携組織「まちづくり協議会『チーム本城』」はボランティアを募りコスモスとヒマワリの種まきを行いました。春日から下平をつなぐ約2キロの沿道にはたくさんの参加者が並び、等間隔で手際よく種をまくと、1時間ほどで作業が終わりました。参加者は「地域のため声がかかれば参加させてもらっています。いろいろな行事で貢献できたら。」と話していました。コスモスは10月に見頃を迎え、同地区でウォーキングイベントが行われました。

9/3 アサギマダラでみんなに感動を「アサギマダラの里づくり」に交付金



宮崎県治山林道協会が、地域活性化や自然環境の保全などに取り組む団体に対して支援金を交付する「山村集落リフレッシュ支援事業」。本市から本城地区で活動している「アサギマダラの里づくり」が交付の対象へと選ばされました。市役所で行われた交付式では、同協会の佐々木寿常務理事が代表の吉田日出子さんへ目録を贈呈しました。吉田さんは「アサギマダラをみんなに見てもらって感動してほしい。また本城全体に広めていきたい。資材や耕運機などの購入に充てていきたい。」と話していました。

もくじ CONTENTS

くしまトピック! -くしまトピックス-	2
特集 「～舞い継ぐ、串間の秋～ 串間市民秋まつり」	4
特集 「～音で描く、金賞物語。～ 串間中学校吹奏楽部 第2回定期演奏会」	6
特集 「つながる想い、広がる可能性 ～福島高校応援シンポジウム～」	7
くしまっ子 「期待を胸に。選抜の舞台に、挑戦!!」	8
十人十色 -子育て支援情報-	9
市民病院からのお知らせ	10
じゃがじゃが健幸通信	11
PICK UP!串間	12
旨さ直撃!串間の新店へ。	13
うたごよみ	14
教育委員会だより	15
特集 「福島生がインターンシップの感想・ 串間の魅力をご紹介!」	16
地域連携組織の紹介 (北方秋山郷の会)	18
図書館に行こう	19
情報BOX インフォメーション	19
年金トピック	24
無料相談案内	25
警察署だより	25
道の駅くしまだより	26
地球のメッセージ	27
税チャンネル	27
編集後記	27
今月のくしまカレンダー	28
日曜給油店、休日在宅医	28
人口のうごき	28

今月の表紙



10月11日(土)に「串間中学校吹奏楽部第2回定期演奏会」が開催されました。「第70回宮崎県吹奏楽コンクール」において8年振りに金賞を受賞した串間中学校吹奏楽部の定期演奏会の様子を特集でご紹介♪6ページをご覧ください!!